

Hay que cuidarse de esta manera

Escrito por braydenmulgrave - 11/08/2021 02:52

Desde hace mucho me gusta poder encontrar medicina natural, sufro de antiliáctica renal y llevo un tiempo usando mijo de sol para poder sentir alivio con esto, me gusta siempre usar este tipo de cosas para no abusar de medicinas fuertes, antibióticos y esas cosas, eso sí, cuando el dolor es fuerte o cuando considero que es hora de asistir a un médico por medicina más fuerte lo hago, la verdad es que lo recomiendo, siempre es bueno cuidar mucho de lo que tomamos, lo natural es una buena opción siempre.

=====